

## **Herbstbasteln Kreativ77**

Wenn's draussen stürmt und regnet, ist es Bastelzeit. So geschehen am vergangenen Mittwoch, 23. Oktober 2013. Im Pfrundhaus durften wir 19 Kinder zum Herbst-Basteln vom Kreativ77 begrüßen.

Auf den Arbeitstischen präsentierte sich beim Eintreffen der Kinder schon eine riesige Auswahl an verschiedenstem Material. Bunte Herbstblätter, Tüll- und Samtbänder, Birkenrondellen, Tannenzäpfli, Glasperlen usw. Das liess die Bastlerherzen höher schlagen. Jedes Kind bekam einen Weidenkranz. Die verschiedenen Deko-Sachen wurden mit feinem Krausdraht am Kranz befestigen. Bei den Birkenringen durften die Kinder sogar mit dem Handbohrer ein kleines Loch bohren, damit der Draht durchgezogen und die Ringe so am Kranz befestigt werden konnten. Mit grosser Hingabe und Ausdauer wurden die Türkränze dekoriert und verziert, es entstanden richtige Kunstwerke.

Die Zeit verging wie im Flug, die Kinder waren so engagiert und fasziniert. Zeit für ein leckeres z'Vieri. Die erntefrischen Äpfel und der leckere Kuchen, gebacken von Manuela, waren im Nu verspeist. Voller Tatendrang gingen die Kinder wieder zurück an ihren Platz und wollten das nächste Objekt in Angriff nehmen.

Hier kam wieder der farbige Krausdraht zum Einsatz. Die Kinder konnten einen dünnen Metallrahmen mit Holz- und Glitzerperlen bespannen. Innert kurzer Zeit entstanden auch hier wieder die schönsten Werke. Die einen Kinder haben viele verschiedenfarbige Drähte gespannt, die anderen nur ein paar wenige alles in einheitlicher Farbe. Auch hier war der Kreativität keine Grenze gesetzt.

Es war ein toller Nachmittag mit einer fröhlichen Schar Kinder, die alle stolz auf ihre gebastelten Kunstwerke sein dürfen. Vielleicht sehen wir an der einen oder anderen Haustür den dekorierten Weiden-Kranz hängen und an den Fenstern die perlenverzierten Metallrahmen.

Ein grosses Dankeschön an meine Helferinnen: Diana Jenni und Manuela Fleischli.

Für's Kreativ77 Sins, Regula Gamma